Österreichischer dm Frauenlauf® 2010:

Ein Jahr der Erfolge



Neuer Teilnehmerinnen-Rekord und frühzeitiger Anmeldestopp

Der Österreichische dm Frauenlauf® sprengte im Vorjahr alle bis dahin gekannten Dimensionen! Erstmals in der Geschichte der Veranstaltung wurde die Schallmauer von 20.000 Anmeldungen übertroffen – 21.121 laufbegeisterte Frauen und Mädchen kürten die Veranstaltung am Lauftag – 30. Mai 2010 - erneut zum größten Frauenlauf Kontinentaleuropas und zur zweitgrößten Laufveranstaltung Österreichs.

Doch auch im Vorfeld der Veranstaltung war die Euphorie bereits groß: schon 45 Tage nach dem Start der Online-Anmeldung mussten die **Organisatoren**, **Ilse Dippmann und Andreas Schnabl**, die **Anmeldung aufgrund des großen Andrangs vorzeitig** schließen – die maximale Starterinnen-Anzahl war bereits Mitte April erreicht. In der eigens implementierten Online-Warteliste registrierten sich binnen 3 Tagen mehr als 2.000 Laufwillige, die aber bis auf wenige Ausnahmen auf 2011 vertröstet werden mussten.

Neue Event-Location

Logistisch herausfordernd für die VeranstalterInnen war auch der Wechsel des Veranstaltungs- und Zielgeländes sowie damit verbunden eine geringfügige Streckenänderung: Als Kulisse für alle Finisherinnen diente zum ersten Mal das Gelände rund um das Ernst-Happel-Stadion als Festgelände für die Unternehmens-Expo und das umfangreiche 2-Tages-Programm fand man im Pierre-de-Coubertin-Platz eine ausgezeichnete Lösung.

Schnelle und berühmte Teilnehmerinnen

Ausgezeichnet war auch die Starterinnenliste der Spitzenathletinnen: die weltweit viertschnellste Frau über die Marathon-Distanz, **Irina Mikitenko** (GER), **siegte** mit 15:39,4min **im 5km Elite-Bewerb**. Die deutsche Ausnahmeathletin verpasste damit den 2009 von Jelena Prokopcuka (s.u.) aufgestellten Streckenrekord von 15:29,4min um 10sec. Den 2. Platz ereichte eine der derzeit schnellsten Australierinnen, Eloise Wellings - es war bereits ihr zweiter Antritt beim Österreichischen dm Frauenlauf® in Wien.

Jelena Prokopcuka, ihrerseits 2malige New York City- Marathon- sowie Frauenlauf-Siegerin 2009, finishte als 3. Am 4. Rang und mit einer personal Best von 16:34,7min führte Laufnachwuchstalent Jennifer Wenth eine lange Reihe an österreichischen Athletinnen (10 Läuferinnen) an.

Unter das Teilnehmerinnenfeld mischten sich 2010 u.a. auch Frauenlauf-Pionierin Kathrine Switzer (bereits zum 3. Mal in Wien) sowie Popstar Christina Stürmer.

Frauenlauf-Teilnehmerinnen im Laufe der Jahre

Jahr	Teilnehm.
2000	5.326
2001	6.957
2002	7.414
2003	7.535
2004	8.049
2005	10.105
2006	12.070
2007	14.603
2008	16.144
2009	18.141
2010	21.121

